



学校通信 弥四郎さんの心を

第3号 令和3年5月20日

筑前町立中牟田小学校 校長 豊原 みちよ

コロナ禍 続く！

5月12日（水）に福岡県も緊急事態宣言の対象地区となりました。昨年度の対応から少しずつ元の形に戻っていた授業等についても、また、三密を避け、安全を第一に取り組み方を見直しました。例えば、調理実習は行わない、合唱も距離をとって大声では歌わない等です。

この状況下でも、子ども達の学びを保障し、安心・安全を第一に、できるだけのことを行います。保護者の皆様におかれましても、感染防止対策に改めてご協力をお願いいたします。

一人一台のタブレット！

政府のGIGAスクール構想により、本年度、一人一台のタブレットが導入されました。まだまだ皆が使えるわけではないのですが、少しずつ、学習の中で使い始めました。

右写真は、4年生が理科の学習で植物や動物の様子をカメラで撮っているところです。学校としても今後学習の中でタブレットを使って、どのような活動ができるのか探っていきます。



下の写真は、2年生3つのクラスごとにメグミルクさんとオンラインでつながり、学習しているところです。教師用のタブレットで子ども達の様子を映しながら、牛乳はどこから届くのか、牛に4つあるもの、牛乳の栄養等についてメグミルクさんに話をいただきました。



子ども達もとても意欲的に話を聞いたり、質問をしたりしていました。

給食の準備、頑張っています。

コロナ禍のため、弥四郎ホール（ランチルーム）での給食は、本年度、1年生と人数の多い3年生がしています。1年生にとっては、給食の準備はかなり難しいことばかり。特に当番の子が注ぎ分けるのが難しい。大人でも大きな食缶から30人分を同じように注ぐのは難しいですよね。子ども達は協力して頑張っています。



そして、この1か月でずいぶん上手になりました。

ひとり言

交通指導をしながら子ども達にあいさつをしています。

「おはよう！」「・・・」 あれれ、おうちで何かあったかな？

「おはよう！」小さな声で「おはようございます」 よく眠れなかったかな？等々思いながら。

そして、先日「おはよう！」6年生でしょうか。「おはようございます。いつもありがとうございます！」と言われました。とてもうれしい気持ちになりました。言葉の力ってすごいですよね。